



ほくえんだより

R5. 9. 22 上郷保育園

あつい、あつい・・・ 水 気持ちいい！！

今月前半はまだまだ暑い日が続き、プールが終わってしまったのが惜しいほどで、少しでも涼しく過ごそうと水を使った泥んこ遊びが欠かせませんでした。

異年齢で一緒に長い川を作る姿がありました。水をたくさん運ぶため、大きな鍋に水を入れるものの重くて持てずに「手伝って！」と声を掛け、二人で運ぶなど協力して川作りを楽しんでいました。翌日、様子を見ていた小さい子も水を運ぶお手伝いをし、自然と遊びに加わっていましたよ。役割分担をしたり、声を掛け合ったりして一つのものを作る経験ができた場面でした。



ボールあそび



今年は春からいろいろなボールあそびを楽しんできました。またテレビではサッカーやバスケット、バレー、ラグビーといろいろなスポーツが次々放送されているので、子どもたちも目にする機会が増え、興味を持って自分たちもやってみようと楽しんでいます。ふれあいフェスティバルではどんな姿が見せられるかな・・・？

小さい子たちもスポーツらしいルールのあるものはできなくてもいろいろなボールに触れ、投げたり転がしたりして遊んでいます。サッカーゴールにもボールではなく自分たちが入って、何だか楽しそうです。

